
Protokolleintrag vom 12.09.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2007/307
von Rolf Kuhn (SP) vom 30. Mai 2007 betreffend Steuerfuss, Auswirkungen bei dessen Senkung (StRB 959 vom 22. August 2007).


